

SPITSBERGEN

Oasis polar en medio de las auroras boreales

El ártico más refinado rodeados de naturaleza salvaje. Excursiones espectaculares, auroras boreales y paisajes de ensueño, lodge boutique, restaurantes exquisitos, menús gastronómicos y bodegas con los mejores vinos. En el norte del mundo, más cerca del polo norte que de cualquier otro lugar, descubriréis el oasis polar de Longyearbyen, un antiguo asentamiento minero con aires de última frontera reconvertido en la dinámica capital de un archipiélago boreal con más osos polares que personas.

Acompáñanos en esta aventura inédita y vive unos días inolvidables en el extremo septentrional del planeta. Conducirás trineos de perros, pilotarás motos de nieve, explorarás cuevas de hielo y te adentrarás en minas de carbón abandonadas. Y de regreso a Longyearbyen, mientras observas el cielo a la caza de auroras boreales, deleitarás tu paladar con una experiencia culinaria inmejorable digna de las grandes capitales. El rigor del clima ártico más extremo vivido con todo el confort. En Svalbard, la aventura polar ha subido a otro nivel.

SALIDA 10 de febrero de 2025



1r Día – Barcelona – Oslo.

Presentación en el Aeropuerto de Barcelona y encuentro con el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Oslo, capital de Noruega. Después de aterrizar nos trasladaremos en autocar a un hotel del centro de la ciudad. Esta tarde haremos un primer paseo por el puerto de Oslo. Cena y alojamiento.

2º Día - Oslo.

Desayunaremos en el hotel y a continuación comenzaremos la visita de la ciudad. Durante nuestro recorrido veremos los monumentos más significativos del centro histórico, pasaremos por la famosa Karl Johan Gate, entraremos en la fortaleza medieval que domina el puerto y nos acercaremos a la Ópera, uno de los edificios más icónicos de la capital del país. Acabaremos la mañana en el parque Frogner, diseñado y decorado por el escultor Gustav Vigeland. Almorzaremos en un restaurante local y completaremos la visita de Oslo haciendo un recorrido a pie por la nueva zona urbanizada de la ciudad con edificios tan espectaculares como la Ópera

Nacional, el nuevo museo Munch y la nueva biblioteca que están convirtiendo Oslo en un referente de la nueva arquitectura. Finalmente regresaremos al hotel para descansar. Cena y alojamiento.

3º Día – Oslo – Longyearbyen.

Esta mañana nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo a Longyearbyen, que con poco menos de 2.300 habitantes es el asentamiento más importante del archipiélago de Svalbard. Después de aterrizar iremos a instalarnos en el magnífico Funken Lodge, un hotel boutique de ambiente exquisito situado al sur de la ciudad. Descubriremos la bodega más septentrional del mundo catando una selección de champanes escogida por los mejores sumillers del ártico y luego cenaremos en el restaurante Funktionærmessen, donde degustaremos un menú gastronómico elaborado con productos árticos de máxima calidad y con maridaje de vinos. Acabaremos el día disfrutando de una primera oportunidad para ver auroras boreales.

4º Día – Longyearbyen – Excursión con trineo de perros.

Desayunaremos en el Funken Lodge y luego saldremos a explorar Longyearbyen. A pesar del ambiente de última frontera que se respira en sus calles, este antiguo asentamiento minero y moderno centro administrativo del archipiélago, cuenta con todos los servicios que se podrían esperar de una comunidad situada más al sur. Durante el recorrido guiado repasaremos la historia de las islas en el Museo de Svalbard y disfrutaremos de las colecciones del Nordover, el museo de arte situado más al norte del mundo. Regresaremos a nuestro comfortable lodge para almorzar y por la tarde viviremos una experiencia polar única conduciendo nosotros mismos un trineo tirado por perros (dos personas por trineo). Durante la excursión nos adentraremos en el valle de Bolterdalen hasta llegar al glaciar Scott Turner, donde daremos la vuelta. Con suerte, durante la actividad quizás veremos alguno de los animales típicos de la región, como renos y zorros árticos e incluso alguna aurora boreal. Por la noche celebraremos una cena exquisita con maridaje de vinos en el restaurante Nansen, bautizado con el nombre de uno de los grandes exploradores polares noruegos.

5º Día – Longyearbyen – cueva de hielo y Mina Número 3.

Después de desayunar cogeremos una *retrac* especialmente diseñada para viajar por terrenos nevados y subiremos hasta el glaciar Longyear, desde donde se disfruta de magníficas vistas de la ciudad. Una vez arriba, nos equiparemos con casco y crampones y exploraremos las espectaculares cuevas de hielo que se forman dentro del glaciar. Regresaremos al Funken Lodge para almorzar y por la tarde haremos un viaje en el tiempo hasta la llamada *Mina Número 3* para descubrir el pasado minero de Svalbard. Como hacían los propios mineros, nos equiparemos con casco y lotes frontales y nos adentraremos en las entrañas de la montaña. Durante el recorrido, el guía nos explicará cómo se trabajaba y vivía tiempo atrás, cuando el carbón era el producto más importante que se explotaba en el archipiélago. Por la noche celebraremos una cena muy especial en Willems Cabin, un refugio de lujo situado en plena naturaleza donde degustar una exquisita cena gourmet combinando los sabores del ártico con vinos cuidadosamente seleccionados.

6º Día – Longyearbyen – excursión con motos de nieve.

Después de desayunar en el Lodge nos equiparemos con ropa térmica especial y comenzaremos una espectacular excursión con motos de nieve por los magníficos paisajes nevados de la isla Spitsbergen (dos personas por moto de nieve, carné de conducir imprescindible). Durante el recorrido atravesaremos el valle de Helvetiadalenfins hasta Elveneset, desde donde se disfruta de las mejores vistas del Sassenfjorden. Beberemos una reconfortante bebida caliente ofrecida por nuestros guías y luego iniciaremos el regreso a Longyearbyen. Almorzaremos y por la tarde dispondremos de tiempo libre para pasear tranquilamente por la ciudad o descansar en el hotel.

Por la noche disfrutaremos de una nueva experiencia gastronómica en el Restaurante Huset, donde tradiciones nórdicas ancestrales y técnicas culinarias modernas se combinan en un menú de degustación especial maridado con los mejores vinos. Si la noche está despejada y tenemos suerte, disfrutaremos de una última oportunidad para observar auroras boreales.

7º. Día – Longyearbyen – Oslo.

Desayunaremos en el lodge y luego nos trasladaremos al aeropuerto de Longyearbyen para coger el vuelo de regreso a Oslo. Al llegar nos trasladaremos al hotel situado en el centro de la ciudad y almorzaremos. Disfrutaremos de la tarde libre para pasear por Oslo y vivir el ambiente de una gran ciudad después de nuestra experiencia en Longyearbyen. Cena y alojamiento.

8º Día – Oslo – Barcelona.

Después de desayunar cogeremos el vuelo de regreso a Barcelona, donde al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE: SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL:

6.750.- € (IVA inclòs)

795.- € (IVA inclòs)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Norwegian/SAS, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4***** estrellas. • Pensión completa exceptuando las comidas que coincidan en horarios de vuelo. • Visita Oslo. • Degustación de champanes en Longyearbyen. • Cena gastronómica en el restaurante Funktionærmessen con maridaje de vinos. • Visita de Longyearbyen. • Excursión con trineo de perros. • Cena en el restaurante Nansen con maridaje de vinos. • Visita a la cueva de hielo. • Visita a la mina de carbón nº3. • Cena gastronómica en la cabaña Willems con vinos incluidos. • Excursión con motos de nieve. • Cena de despedida en el restaurante Huset con maridaje de vinos. • Oportunidad de disfrutar del espectáculo de las auroras boreales (si las condiciones son favorables). • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.